
Die Stärke der zehn Gebote liegt 

in ihrer Kürze und Prägnanz. 

Diese Wörter schaffen eine Ordnung 

für das menschliche Zusammenleben, 

die ihresgleichen sucht, 

während wir heute für die kleinste Kleinigkeit 

Regelungen mit einem 

Hundertfachen an Wörtern haben.

Albert Schweitzer hat dieses Kuriosium 

der modernen Welt auf den Punkt gebracht: 

Worüber ich mich immer wieder wundere

ist dies:

Es gibt in der Welt dreißig Millionen Gesetze, 

um zehn Gebote durchzuführen.

http://de.wikipedia.org/wiki/Albert_Schweitzer

